



## BOLETÍN DE PRENSA

**Manta, 19 de julio 2019**

**Boletín # 0152**

### PROYECTOS DE VINCULACIÓN PARA PUERTO LÓPEZ

Gracias a la alianza estratégica entre la Universidad Laica “Eloy Alfaro” de Manabí y el Gad Municipal de Puerto López, se viene realizando mesas de trabajo entre ambas instituciones, con el objetivo de lograr consolidar acciones claras para el desarrollo, socioeconómico, político y humano de este cantón manabita.



En una segunda reunión, enfocada a las temáticas de educación, comunicación, salud, aspectos sociales y psicológicos, con los decanos de las facultades involucradas, se determinaron las necesidades prioritarias y se presentaron proyectos de vinculación que podrían extenderse hasta este cantón.

Pasos concretos y conclusiones claras se obtuvieron en relación a las posibles aportaciones que las carreras de la Uleam puedan hacer para insertarse a las distintas problemáticas y dificultades de esta zona de la provincia, aprovechando la potencialidad de la universidad y el profesionalismo de quienes están al frente del Gad Municipal.